

FINANZAS & MERCADOS



Consejo de Chile

ABRIL DE 2012 SERÁ UN MES CLAVE PARA LA INDUSTRIA, CUANDO DEBÁN SER RENOVADOS SUS CONTRATOS EN JUNTAS DE ACCIONISTAS

Auditoras temen remezcla tras el caso La Polar y despliegan plan para retener grandes clientes

Aumentar personal senior, minimizar con la SNT y con clientes un punto de las estrategias que están usando de cara al próximo año.

ANÁLISIS DE MERCADO

Después del caso La Polar se ve un momento para el mercado y la actividad de las auditoras se agudiza. Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.



proyectos que del mundo está creciendo y eso es un desafío para trabajar los vínculos con los clientes que el año de 2011.

En Chile, las auditoras ya están pensando en el próximo año. Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

JMA Y MAZARS EVALÚAN ESCENARIO 2012 "No estamos pensando en vernos favorecidos"

Aunque no auditan firmas IPSA, crecen y confían en veredicto del mercado.

La decisión de la auditora multinacional de aterrizar en el país no se relaciona con capitalizar las oportunidades que el caso La Polar puede haber generado para el resto de las firmas. En Chile, por supuesto que prefieren nuestros servicios a nivel local. No hemos dejado de auditar a ninguno de nuestros clientes que vienen de 2010 y se han agregado cerca de 10 clientes permanentes durante 2011", afirma. Con todo, Melillán señala que "no estamos pensando en vernos más o menos favorecidos. De ocurrir algo lo dirá el mercado".

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

Se debe estar en alerta para una remezcla que se puede dar en los próximos meses, pero la mayoría de las auditoras ya están pensando en el próximo año.

JMA Y MAZARS EVALÚAN ESCENARIO 2012

"No estamos pensando en vernos favorecidos"

Aunque no auditan firmas IPSA, crecen y confían en veredicto del mercado.

No están dentro de las "Big Four", pero otras auditoras también han mirado de cerca las implicancias del caso La Polar. Para el socio principal de JMA, Jorge Melillán, con el escándalo "se ha demostrado que el rol de los auditores nunca ha estado muy claro. Nuestra labor es salvaguardar que la información financiera cumpla con ciertos cánones de confiabilidad. No está orientado a descubrir fraudes o irregularidades internas".

¿En qué pie quedan, entonces, estas firmas? Según el socio principal de Mazars, Miguel Saavedra,

la decisión de la auditora multinacional de aterrizar en el país no se relaciona con capitalizar las oportunidades que el caso La Polar pudo haber generado para el resto de las firmas, sino que con estrategias de largo plazo. "Por nuestra presencia en 61 países, empresas que confían en nosotros a nivel internacional, al ver que estamos en Chile, por supuesto que prefieren nuestros servicios a nivel local. No hemos dejado de auditar a ninguno de nuestros clientes que vienen de 2010 y se han agregado cerca de 10 clientes permanentes durante 2011", afirma. Con todo, Melillán señala que "no estamos pensando en vernos más o menos favorecidos. De ocurrir algo lo dirá el mercado".